

学校だより

10月号 令和3年 9月30日発行



# さんなし NO. 6

大阪市立三軒家西小学校



緊急事態宣言がようやく解除となりました。どれだけこの日を待ちわびたことでしょう。

二学期が始まってからデルタ株という脅威的な感染力をもつ新型コロナウイルスの猛威は、すさまじく、休み時間を10分にして必ず手洗いの時間をとったり、マスクを外すことを避けるために体育の学習を秋にまとめどりするようになり、少しでも保護者の皆様に子どもたちの学ぶ姿を見ていただきたいとの思いから運動会を延期したりしました。

子どもの命と安全を守るための措置とは言え、子どもたちは、さまざまなことを我慢をし、ようやく、この緊急事態宣言の期間を乗り切ることができました。保護者の皆様には、子どもたちへの日々の健康観察を本当にありがとうございました。また、臨時休校の対応やオンライン学習を含む学びの保障にもご理解とご協力をいただきましたことに、感謝をいたします。教職員も子どもたちや保護者の皆様の安心に少しでもつながるよう、授業のライブ配信に取り組みました。

そんな中、三軒家西小学校のリーダーと広島に修学旅行に行くことから、平和への学びを共につくることになりました。テーマは、夏休みに読んだ本から、「わたしごと～12歳のヒロシマ～」です。わたしごととは、「私事」と「渡しごと」。その言葉の通り、戦争と平和を自分ごととして考える。そして、自分の学んだことを伝えていく。と決めました。リーダーたちは、自分のテーマに沿って調べ、まとめ、学校中のみんなに伝えることができました。15人のチームワークは素晴らしかったです。その余韻があったのでしょうか、次の日は、それぞれの学年に行き、ともに鶴を折りました。今までなかなかできなかったリーダーとのつながりが実現したことは、うれしく、リーダーたちは、後輩へ優しく、あたたかく接し、低学年はリーダーへの憧れを感じる時間となりました。

さあ、10月18日、19日と修学旅行に行って来ます。平和記念資料館に入り、原爆ドームを目の当たりにする、語り部さんの生の声を聞く、みんなでつくった折り鶴をささげることを通して、子どもたちの「わたしごと」は、深まっていくことでしょう。

そして、10月31日には、みんながつくる、みんなの運動会。少し安心して運動会の学習に取り組めることがうれしく、当日は感染防止対策をしながらも、たくさんの方々に子どもたちの運動会の学びが伝えられることを願います。

withコロナと言われます。緊急事態宣言が解除された今、これからをどう過ごしていくのか、私たち大人が問われています。子どもたちの学びをとめることがあつてはなりません。今できることを、できることから、新しい視点で、工夫して、すすめていきます。

校長 宮岡 愛子

10月の目標



元気よくあいさつをしよう



## 11月の行事予定

現段階の予定ですので、変更することがあります

1日(月)	代休	
2日(火)	運動会予備日	PTA付添登校
3日(水)	文化の日	
4日(木)	児童集会	
5日(金)	英語活動 C-NET	
10日(水)	就学時健康診断 13:30下校	
11日(木)	児童集会	
12日(金)	英語活動 C-NET	
15日(月)		PTA付添登校
17日(水)	合同音楽鑑賞会 123年 委員会活動	
18日(木)	児童集会	
19日(金)	英語活動 C-NET	
23日(火)	勤労感謝の日	
24日(水)	クラブ活動	
25日(木)	児童集会(三西冬フェス準備)	
26日(金)	わくわく遠足1～6年 (予備日12月8日(水))	



日	曜	行 事 等
1	金	英語活動 C-NET
4	月	6年修学旅行前検診 PTA付添登校
6	水	委員会活動
7	木	児童集会(石拾い) スクールカウンセラー
8	金	英語活動 C-NET
11	月	後期児童会認証式
12	火	応援団 結団式 PTA役員会・実行委員会
13	水	委員会活動(運動会係打ち合わせ1)
14	木	児童集会(修学旅行へ向けて)
15	金	英語活動 C-NET ベルマークの日
18	月	修学旅行6年(広島) あいさつ週間(～22金まで) PTA付添登校
19	火	修学旅行6年(広島)
20	水	クラブ活動
21	木	児童集会 スクールカウンセラー
22	金	英語活動 C-NET
25	月	全体練習(1)
26	火	3年車イス体験
27	水	全体練習(2) 委員会活動(運動会係打ち合わせ2)
28	木	芸術鑑賞会456年
29	金	英語活動 C-NET 運動会前日準備
31	日	運動会

- 29日(金)は運動会前日準備のため、1～4年生は14:40頃、5・6年生は15:40頃下校となります。
- 31日(日)雨天時は、11月2日(火)に実施します。31日(日)は4時間授業となり、12:45頃下校となります。

